

Rechaza Siria ataques de drones israelíes



Damasco, 6 jun (RHC) Medios aéreos de Siria rechazaron ataques de cuatro drones israelíes que intentaron penetrar en el espacio en el norte de la provincia de Quneitra.

Esta nueva acción se une a los tres ataques que la última semana el régimen sionista de Isrel lanzó contra esa misma zona y la base T-4, en la central provincia de Homs, donde causaron la muerte de cuatro soldados y heridas a otros siete, indicaron los reportes.

Por otra parte, grupos terroristas encabezados por la Junta para la Liberación del Levante, otrora Frente Al Nusra, atacaron la ciudad de Mahardah, en la provincia de Hama, y ocasionaron graves daños a un hospital, sin precisiones sobre víctimas hasta el momento.

Mientras, los extremistas lanzaron una contraofensiva en la región de los montes de Tal Meleh y Jabee, en el oeste de la mencionada provincia y en la que el Ejército sirio creó una zona de defensa con nuevas posiciones.

En mayor o menor escala, los enfrentamientos continuaban además en el este del norte de Hama colindante con la de Idleb, último bastión organizado de los terroristas en Siria.

Las operaciones terrestres de las unidades del Ejército nacional y milicias aliadas cuentan con el respaldo aéreo de la aviación propia y de Rusia, precisan los informes.



Radio Habana Cuba